

HK  
27.3.25

# Fast 1000 Mitglieder im Jubiläumsjahr

## TSG Altenhain zieht bei Versammlung positive Bilanz / Bernd G. Krause bleibt Vorsitzender

**Altenhain** – Mit sechs Superlativen konnten die Verantwortlichen der TSG Altenhain jüngst bei der Jahreshauptversammlung des Vereins aufwarten. Erstens: erneut umfangreichstes und attraktivstes Breitensportangebot in der Vereinsgeschichte. Zweitens: Erfolgsmodell HSG Neuenhain-Altenhain fortgesetzt. Drittens: Rekordmitgliederstand. Viertens: stabile Finanzbasis. Fünftens: Top eingrichtetetes Vereinsheim Kahlbachquelle mit attraktiver BluesHaus-Musikbühne und sechstens: Wuzzelauflauf mit einem Rekordspendenvolumen im Jahr 2024 von 33000 Euro.

### Vorbereitung auf 125-Jahrfeier

Diese positive Entwicklung der Mitgliederzahl – so der Vorsitzende Bernd G. Krause – liegt daran, dass das Breitensportangebot erneut in 2024 mit einer weiteren Karategruppe und dem Kinderturnen weiter ausgebaut werden konnte. Unverändert im Programm ist Nordic Walking unter der Leitung von Andrea Griem mit zwei Trainingsterminen in der Woche im Sommer und einem Termin im Winter.

Ein Riesenerfolg war die 15. Auflage des Wuzzelauflaufs im September 2024. Es konnte die Rekordsumme von insgesamt 33000 Euro in insgesamt 14 verschiedenen karitative Projekte gespendet werden – unter anderem für Kinder und Jugendliche innerhalb Altenhains (etwa für Grundschule, Kindergarten und Spielplatz) und auch an

ARQUE und die Leberecht-Aktion des Höchster Kreisblatts.

Für das bereits laufende Sportjahr 2025 wurde auf den 16. Wuzzelauflauf am 14. September 2025 und das fast wöchentliche musikalische Livemusikangebot von Blueshaus in der Kahlbachhalle hingewiesen. Zudem laufen die Vorbereitungen für die im Jahr 2025 stattfindende 125-Jahrfeier des Vereins am Sonntag, 25. Mai, auf Hochtouren.

Der Verein steht grundsätz-

lich unverändert finanziell auf soliden Füßen. Man habe über sehr viele Jahre die Beiträge konstant halten können. Insbesondere im Kinder- und Jugendbereich habe man die Beiträge mit drei Euro monatlich sogar aktiv subventioniert und damit ein Alleinstellungsmerkmal auch im Vergleich zu den Nachbarvereinen aufrechterhalten.

Die Kosten des gesamten, umfangreichen Sportbetriebes der TSG Altenhain konnten im

Kalenderjahr 2024 jedoch nicht mehr vollständig gedeckt werden. Infolgedessen empfahl der Vorstand eine geringfügige Erhöhung der Mitgliedsbeiträge ab Januar 2025 um jeweils einen Euro im Monat pro Mitglied, die auch beschlossen wurde.

Der Vorstand wurde für die nächsten zwei Jahre im Ehrenamt bestätigt. Bernd G. Krause wurde als 1. Vorsitzender in seinem Amt ebenfalls in der zehnten Wahl seit 2007 bestätigt. Alice Laporte ist als Pressewartin ausgeschieden. Als Nachfolgerin wurde Laura Adler gewählt.

Weiter gehören dem Vorstand an: die 2. Vorsitzende Alexandra Teubner, Kassiererin Sybille Montigny, Schriftführer Florian Krause, 1. Beisitzer Josef Krzywon (Wuzzelauflauf), 2. Beisitzerin Elke Gregor (Mitgliederbetreuung), 3. Beisitzerin Alice Laporte (Geschäftsleiter). Die Abteilungsleiter sind: Alexander Paul und Jens Spengler (Handball), Alexandra Teubner (Tanzsport und Sport für Erwachsene) und Laura Hörmisch (Jugendsport).



Eine Gruppe der TSG Altenhain war im vergangenen Jahr auch beim Kreisstadtlauflauf aktiv. ALIX NICKEL

Man musste für die Mitgliederversammlung der TSG Altenhain daher kein Prophet sein, um zu wissen, dass es eine sehr angenehme und konstruktive Versammlung werden würde. 2024 war ein aktives Sportjahr mit vielfältigen Sportangeboten des Vereins. Erfreulich ist, dass die Mitgliederzahl des Vereins zum 31. Dezember 2024 im Vergleich zum Vorjahr um 32 auf nunmehr 944 Mitglieder angewachsen